
 
 

大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：令和元年１１月２８日（木）１３：３２～１６：１８  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２４名 
 
○令和元年１１月採用者の挨拶 
議事に先立ち、令和元年１１月昇任者から挨拶があった。 

 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（１０月３１日（木））の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 

議    事 
 
【協議事項】 
 １．名誉教授の推薦について                           

 令和２年３月定年退職予定の教授に係る功績調書等の説明があり、同教授を名誉教授として推薦するこ

とについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

２．労基法助教の契約更新について                             

 労基法助教１名の契約更新について更新期間を令和２年１月１日から３月３１日までとし、その間のポ

ストは分子発生学研究室の助教ポストを使用することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

３．蛋白質化学研究部門蛋白質ナノ科学研究室助教選考委員会の設置について                  

 蛋白質ナノ科学研究室主任から助教に係る選考依頼の連絡を受け、教員選考委員会の設置について提案

があり、審議した結果、承認された。 

引き続き、教員選考委員会について、３名の教員を委員とすることが提案され、審議した結果、承認さ

れた。 

 

４．運営協議会委員の任期満了に伴う後任候補者について                  

運営協議会委員の任期満了に伴う次期候補者に委嘱依頼を行うこと、及び１期目の任期満了となる学

内・学外委員には継続の依頼を行うことについて提案があり、審議した結果、承認された。 

   

５．専門委員会委員の任期満了に伴う後任候補者について                           

専門委員会委員の任期満了に伴う次期候補者に委嘱依頼を行うことについて提案があり、審議した結果、

承認された。 

 

６．医薬基盤・健康・栄養研究所とのクロス・アポイントメント協定について                  

医薬基盤・健康・栄養研究所とのクロス・アポイントメント協定を更新することについて提案があり、

審議した結果、承認された。 

 

 

【報告事項】  

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から以下の各種委員会１１件の報告があった。 

 【学内委員会】 

教育研究評議会（１１月２０日開催）、部局長会議（１１月２０日開催）、医歯薬生命系戦略会議（１１

月２０日開催）、理工情報系戦略会議（１１月２０日開催）、国際交流委員会（９月２４日、１０月２９日、

１１月２６日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（１０月４日、１１月１日開催）、遺伝子組換え実験

安全委員会（１１月８日開催）、全学教育推進機構会議（１１月８日開催）、学生生活委員会（１１月１３

日開催）、留学生支援ネットワーク会議（１１月１８日開催） 

 



【所内委員会】 

   共同利用・共同研究委員会（１１月１４日開催） 

 

２．所長候補者予備選考委員会の投票結果について     

所長候補者予備選考委員会の投票結果について報告があった。 

 

３．「蛋白質研究所新分野開拓支援プログラム」の採択について                 

「蛋白質研究所新分野開拓支援プログラム」の採択について報告があった。 

 

４．２０２０年度の運営費交付金の配分における共通指標について               

２０２０年度の運営費交付金の配分における共通指標について報告があった。あわせて、教員データの

入力内容の確認の依頼があった。 

 

５．２０１９年度間接経費の使用申請について                        

２０１９年度間接経費の使用申請について報告があった。 

 

６．第６３回国立大学附置研究所・センター会議第２部会の報告について           

１１月８日開催の第６３回国立大学附置研究所・センター会議第２部会について報告があった。あわせ

て次回の第２部会及びシンポジウムの当番校に決定したことの報告及び協力依頼があった。 

 

７．総長・理事等による部局運営方針ヒアリングについて                  

１１月１日開催の総長・理事等による部局運営方針ヒアリングについて報告があった。 

 

８．講堂等の使用について                                 

講堂等の使用について報告があった。 

 

９．１０月度エネルギー使用量一覧表について                        

１０月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

10．その他  

  ・学生積算経費の追加配分について                           
学生積算経費の追加配分の一部修正について報告があった。 

 

・ハラスメント防止研修会の開催について 

 １２月２４日にハラスメント防止研修会を開催することの案内があった。 

 

   ・リトリートについて 

    先週開催されたリトリートの謝辞及び会計報告があり、あわせて今後のリトリートの開催について

議論があった。 

 

   ・日韓合同シンポジウムについて 

    日韓合同シンポジウムを１月に開催予定であり、所内参加者を募集する予定である旨発言があった。 

 

   ・部局数値目標について 

    蛋白研の部局数値目標について対応依頼があった。 

 

   ・ＢＳＬ２の管理について 

    ＢＳＬ２に該当する細胞の使用にあたり、今後委員会を設置し、管理予定である旨発言があった。 

 
◆次回教授会開催予定日は、１２月２４日（火）所内産学官連携問題委員会（１４時００分開始）終了後に 

開催予定、また臨時教授会を１２月１２日（木）（１２時３０分開始）に開催予定である旨説明があった。 

 


